

# GUNAKAN KETERAMPILAN ANDA SEBAGAI PELUANG

Uni-Italia  
Pusat Promosi Perguruan Tinggi dan Bimbingan Studi di Italia  
www.uni-italia.net

## Untuk informasi selanjutnya harap hubungi:

### Uni-Italia Indonesia

Romero Sinaga - Kedutaan Besar Republik Italia - Jalan Diponegoro no.45 - Menteng - Jakarta 10310  
Tlp: +62 21 31923490 - E-mail: indonesia@uni-italia.it - Skype: uni-italia.indonesia - FB: Uni-Italia Indonesia  
Twitter: Uni-Italia Indonesia - Instagram: uni\_italia\_id - mobile/whatsapp +62 81 80 80 13932

### Asosiasi Uni-Italia

DGSP - Ministero degli Affari Esteri, Piazzale della Farnesina 1 - 00135 Roma - Tel: 0039 06 3691 4616  
Penanggung jawab Uni-Italia seksi Penyambutan: Dott.ssa Federica Maria Giove  
Nomor telpon khusus untuk mahasiswa: 0039 06 3691 2651 - E-mail: student@uni-italia.it

www.uni-italia.net  
Facebook: Uni-Italia Rome  
Twitter: @uni\_italia

## 6 ALASAN MENGAPA MEMILIH BELAJAR DI ITALIA

- Keunggulan:** sudah sejak lama universitas-universitas di Italia merupakan pusat keunggulan yang dikenal di seluruh dunia seperti yang dinyatakan oleh "international ranking" (Shanghai Jiao Tong, QS, Times Higher Education) dan gelar perguruan tinggi Italia diikuti di seluruh negara anggota Uni Eropa.
- Profesionalitas:** universitas-universitas Italia sangat profesional dan mampu memberikan orientasi / arahan dan bimbingan pada siswa selama studi.
- Pasar tenaga kerja:** keunggulan studi pada universitas di Italia menambah perkembangannya pasaran tenaga kerja di sektornya.
- Fleksibilitas:** struktur pendidikan sortana melalui ujian yang menggunakan sistem Kredit Belajar Universitas / Crediti Formativi Universitas/ CFU (European Credit Transfer System / ECTS), memberikan fleksibilitas yang cukup baik bagi siswa dalam perencanaan studi mereka.
- Beasiswa:** Banyak universitas yang menawarkan beasiswa dan beberapa diantaranya dikeluarkan dari Badan Pemerintah Daerah sebagai Hak Pendidikan Universitas, yang berupa bantuan keuangan dan pemberian keringanan biaya makan di kantin serta akomodasi.
- Kualitas hidup:** Italia terkenal akan kekayaan peninggalan sejarah-seni dan sastranya dan merupakan negara yang mempunyai situs UNESCO terbanyak, kaya dengan koleksi seni dan mempunyai tradisi sport yang tua baik dalam disiplin individual maupun team. Selain itu, yang terpenting adalah suasana di negara ini yang nyaman dan ramah.



## Unggul dalam pendidikan.

Universitas-universitas di Italia berdiri sejak abad ke duabelas dan merupakan perguruan tinggi tertua di dunia barat, selain itu Italia juga pelopor dalam berbagai bidang pendidikan tinggi antara lain jurusan Desain, Arsitektur, Sains, Kedokteran, Ekonomi dan Seni-Budaya.

Di Italia dapat diperoleh kualitas pengajaran yang baik, dan berkat hubungan di tingkat internasional dan dengan society perguruan tinggi, maka terdapat kesempatan untuk menjalin hubungan dalam aktivitas profesional di masa depan, kontak kerja dan studi, dengan pertimbangan bahwa para siswa akan mempunyai kesempatan untuk beraktifitas di salah satu negara manufaktur terkemuka di dunia.

Belajar di Italia memberikan banyak kesempatan untuk tumbuh dan sukses, dimulai dari kehidupan akademi hingga pada dunia kerja.

Di Italia terdapat institusi perguruan berkwalitas tinggi di bidang Arsitektur dan Desain, Sains dan engineering, New Teknologi, Ekonomi dan Manajemen, Pertanian, Humanities sciences, Pemugaran dan Pemeliharaan Benda-benda Warisan Budaya, Seni dan Musik.

## Bantuan pelayanan Uni-Italia

Uni-Italia pada Kedutaan Besar Italia di luar negeri memberikan informasi tentang universitas di Italia kepada siswa yang tertarik untuk melanjutkan studi di negara ini, memberikan bantuan dalam proses pra-pendaftaran dan membantu universitas-universitas di Indonesia yang ingin mengadakan / meningkatkan kerjasama dengan universitas-universitas di Italia.

Di Italia, Asosiasi ini memberikan bantuan kepada siswa asing melalui anggotanya dengan jalan pemberian dukungan dalam mengurus birokrasi / dokumen pada sekretariat mahasiswa di universitas dan dengan administrasi publik.

## Uni-Italia Desks

Pelayanan Uni-Italia diberikan dengan tujuan untuk mendorong integrasi mahasiswa asing dalam kehidupan sosial-budaya dan akademis. Tutor memberikan bantuan pelayanan sebagai berikut :

- bantuan dalam pengurusan dokumen-dokumen yang terkait dengan prosedur pemberian visa, izin tinggal dan asuransi kesehatan;
- memberikan informasi dan daftar kontak dengan berbagai instansi seperti kedutaan, kantor polisi, rumah sakit;
- bantuan untuk memperoleh informasi dari sekretariat perguruan tinggi;
- bantuan mengurus dokumen yang berkaitan dengan kehidupan kampus;
- memberikan informasi tentang layanan di kota dimana mahasiswa tinggal, lingkungan dan angkutan umum;
- organisasi kegiatan ekstra kurikuler (bioskop, teater, pertemuan-pertemuan literatur, dll.)

## Uni-Italia: pusat promosi perguruan tinggi dan pemberian orientasi studi di Italia.

Asosiasi Uni-Italia, didirikan di Italia pada tanggal 30 Juli 2010 oleh Kementerian Luar Negeri, Kementerian Pendidikan, Universitas Riset dan Departemen Dalam Negeri dengan tujuan meningkatkan kerjasama antar universitas Italia dengan Universitas di negara lain, khususnya untuk menarik perhatian mahasiswa dan peneliti asing untuk studi di universitas-universitas Italia. Asosiasi Uni Italia selain terdapat di Tiongkok juga terdapat di Vietnam, Indonesia, India & Iran

Berkat keberadaan perwakilan Uni-Italia yang tersebar di berbagai negara, bantuan kepada siswa diberikan mulai dari sebelum keberangkatan. Uni-Italia mengorganisir pertemuan-pertemuan yang bertujuan memberikan informasi / orientasi tentang studi di Italia dan kehidupan di Italia.

Setibanya siswa Uni-Italia di Italia bagian pelayanan akan memberikan bantuan yang diperlukan selama mereka berada di Italia.

**SELAIN ITU, MAHASISWA DIBANTU UNTUK MENCARI SOLUSI ATAS MASALAH SEHARI-HARI MELALUI LAYANAN HOTLINE DAN E-MAIL.**

Tlp. 0039 06 3691 2651 - E-mail: [student@uni-italia.it](mailto:student@uni-italia.it)

## Aktivitas integrasi

Dengan tujuan memberikan dasar integrasi dan pengalaman lintas budaya, Uni-Italia biasanya menyelenggarakan banyak kegiatan ekstra kurikuler seperti pertemuan untuk pertukaran bahasa di mana siswa Italia dan asing dapat bertemu dan berbagi budaya, gaya hidup dan pengalaman belajar yang berbeda.

